

Cours de portugais et bénévolat à São Paulo, Brésil



Le bénévolat est une manière de faire face à l'adversité, tout en considérant les obstacles comme une mise à l'épreuve de votre capacité à gérer des problèmes réels. Cela signifie prendre l'engagement auprès d'une organisation et d'œuvrer pour ceux à qui elle aide et de se sentir responsable pour ses victoires comme par ses défaites. Le bénévolat est le don de votre temps et vous apporte certaines récompenses; le remerciement, la reconnaissance de la réussite et le plaisir d'effectuer un travail que vous appréciez.

Le bénévolat au Brésil, comme dans ne importe quelle partie du monde, n'est pas une tâche facile mais vous aurez beaucoup de retours pour le travail fait ici. L'institut de langue a créé un programme de bénévolat à São Paulo que combine immersion culturelle et vraies récompenses personnelles.

À propos du programme

L'institut de langue offre un programme de 8 semaines de bénévolat au Brésil. Ce programme accepte étudiants étrangers de toute partie du monde, désireux de coopérer avec l'ONG qui travaille avec l'institut. L'évaluation des étudiants n'est pas basée sur leurs expériences précédentes avec des projets de bénévolat. C'est plutôt sur leur désir de changement, leur volonté de se impliquer dans les objectifs et valeurs de l'organisation ainsi que d'échanger ses connaissances avec des professionnels qui leur guideront dans la mise en pratique de leurs plans et souhaits.



La communication est un élément clé pour le succès global d'un programme, ainsi que le respect des horaires des organisations, des règles et des codes de comportement.

Les quatre premières semaines sont consacrées à des cours de portugais à l'institut de langue pour tout étudiant n'ayant pas d'expérience préalable ou un faible niveau de langue. Il est important pour l'étudiant d'atteindre un certain niveau de portugais afin d'obtenir le maximum de leur bénévolat.

Les quatre semaines suivantes se passent sur le terrain, avec le placement dans un organisme choisi par l'étudiant et adapté à ses besoins ainsi qu'au projet qu'il/elle souhaite développer. Les sites comprennent des orphelinats, des organisations de sensibilisation des jeunes, des maisons d'enfants, des hôpitaux, etc.

Les étudiants sont logés en demi-pension dans des familles d'accueil brésiliennes pendant le programme. Le logement doit être arrangé avec l'école avant l'arrivée de l'étudiant. Selon les objectifs du bénévolat, les cours de portugais ainsi que le bénévolat peuvent être prolongés jusqu'à six mois.

A PROPOS DES PROJETS

Exemples des organisations avec lesquelles nous travaillons:



AES - ASSOCIAÇÃO ESPORTE SOLIDÁRIO La mission de cette organisation est de contribuer au développement intégral des enfants et des adolescents, fournir une assistance et de la santé, encourageant l'éducation formelle, accès à la culture et l'éveil de talents. Ils ont trois différents projets à São Paulo.

- Correndo para o futuro (courant vers l'avenir) – Athlétisme
L'étudiant travaillera avec des enfants âgés de 09 à 15 ans.
- Mergulhando para o futuro (plonger vers l'avenir) - Natation
L'étudiant travaillera avec des enfants âgés de 09 à 15 ans.
- Basket-ball - Ce projet est assez éloigné du centre-ville, mais si l'étudiant le souhaite, il peut demander d'être engagé pour ce projet
L'étudiant travaillera avec des enfants âgés de 10 à 18 ans.

GOTAS DE FLOR COM AMOR a commencé en 1992, en travaillant avec d'enfants de la rue à São Paulo. Ils croyaient que ces enfants, qui avaient peu d'espoir ou d'estime de soi, pourrait être sauvé de la rue par le biais de l'éducation thérapeutique. Sensible aux besoins croissants de ce segment de la population, en 1993, le programme est devenu une ONG visant à sensibiliser les personnes à risque : les enfants, les adolescents et leurs familles. En 1995, l'organisation a reçu la permission de développer ateliers d'artisanat dirigés par des bénévoles, aidés par l'Institut C&A, l'Institut CREDICARD, VITAE et d'autres sponsors.

Cette institution travaille avec les enfants et les adolescents des bidonvilles, de 5 à 18 ans, et dirige un centre où ces enfants peuvent rester à temps partiels. L'organisation développe des activités dans des domaines tels que l'art, la culture, la créativité, valeurs humains, l'environnement, la santé traditionnel et alternative.